

lundi 27 avril, 11:02, Sainte Zita

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Auterive

Nettoyage de printemps : abstention en hausse

Article exclusifréservé aux abonnés [Voir l'offre Digital](#)Votre crédit de bienvenue en cours : 18 **articles**

Publié le 28/03/2015 à 03:51, Mis à jour le 28/03/2015 à 10:41



Tous réunis à Puydaniel pour un grand nettoyage de printemps

Que ce soit l'équipe de la communauté de communes, celle de l'environnement ou encore les élus, la journée de nettoyage de printemps reste un temps fort de la vie communautaire. Cette année, la météo a sans doute décourager les habitants qui sont venus moins nombreux qu'habituellement. Les particuliers se sont toutefois mêlés entre autres, aux bénévoles de l'association de chasse et celle de Sentes et Layons d'Auterive toujours présents, pour arpenter les chemins et autres berges d'Ariège et ramasser, nettoyer ce que d'autres avaient jeté. Il y en avait encore cette année quelques beaux spécimens avec toujours des kilos de pneus abandonnés.

Joël Cazajus, maire de Lagrâce-Dieu et fer de lance de cette opération remerciait tous ceux qui avaient participé au nettoyage mais aussi l'équipe environnement qui avait coordonné tout cela, les employés du Smivom mais aussi la mairie et le comité des fêtes de Puydaniel qui accueillaient la

rencontre. «La CCVA n'est que le sponsor de cette journée» soulignait le président Serge Baurens. «Cette action et votre participation montrent que vous êtes attachés à notre territoire et que vous tenez à la préserver. Et ça, ça fait chaud au cœur.

Après les discours et la présentation par Sabrina et sa collègue sur les actions menées par le Smivom, les récompenses! Remise des composteurs pour le RPI Puydaniel-Mauressac-Lagrâce-Dieu pour remercier la commune de son accueil mais aussi la plantation d'un arbre devant la salle des fêtes, la distribution aux participants de lots offerts notamment par le conseil général, la région, la CCVA. Ceux du conseil général devraient être gardés précieusement car ils pourraient devenir «collectors» Des graines de jachère mises en sachets par l'équipe environnement ont été également distribuées. De quoi colorer joliment vos espaces verts de jardins, balcons...

Et comme les rencontres se finissent comme dans les aventures d'Astérix autour d'un banquet, tous les participants ont dégusté un délicieux cassoulet offert par les organisateurs.

La Dépêche du Midi

AUTERIVE VIE LOCALE

AILLEURS SUR LE WEB



Un enfant de 3 ans se jette dans les bras de sa mère en pleine cérémonie
(Buzger)

- Comment intégrer sa cuisine à son intérieur? (Mobilpa)
- Électricité : pourquoi les factures ne cessent-elles d'augmenter ? (Happ'e)
- Commerciaux : comment être plus convaincant au téléphone ou en face à face ? (Sage)
- Guide jardin : avoir un joli jardin et peu d'entretien (Leroy Merlin)

A LIRE AUSSI



Crises de larmes dans «Les Anges» : Eddy devient la risée de Twitter

- Juliette Gréco: "Je veux partir debout" avec élégance
- Jeannette et François nous ont quittés
- Cannes : mis en examen pour avoir tenté d'empoisonner la rentière de son viager
- «Ça se passe près de chez vous» prête à réussir son pari de reconstruction pour...

Recommandé par

Déposer un commentaire

CHARTE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez votre avis sans attendre !